



Balance mensual

## **El Aeropuerto de Palma de Mallorca crece un 8,5% en la cifra de pasajeros durante el segundo mes de 2018**

- **Un total de 781.602 viajeros entraron y/o salieron del Aeropuerto**
- **Se realizaron 7.216 operaciones de aeronaves, un 2,1% más que en febrero de 2017**
- **En los dos primeros meses del año, el número de pasajeros se elevó un 9,1% más que en el mismo periodo de 2017**

12 de marzo de 2018

El Aeropuerto de Palma de Mallorca finalizó el mes de febrero con 781.602 viajeros, lo que supone un crecimiento del 8,5% respecto al mismo mes de 2017. El grueso de los pasajeros se movió en conexiones comerciales, sumando 781.435 en total, de los que 440.695 utilizaron vuelos con origen/destino nacional (+12,1%), y 340.740 lo hicieron en vuelos internacionales (+4,1%).

Los principales mercados internacionales fueron Alemania, con 208.481 (+5,7%) y Reino Unido, con 56.682 (-1,2%) pasajeros. Por ritmo de incremento en número de viajeros, destacaron Francia y Suecia, con un aumento del 48,2% y del 38,4% respectivamente.

En lo que a las operaciones se refiere, el Aeropuerto atendió durante el pasado mes 7.216 despegues y aterrizajes, un 2,1% más; de los que 7.139 fueron comerciales, con un incremento del 2,5%.

**Acumulado**

Los viajeros registrados desde enero ascienden a 1.486.598, lo que implica un incremento del 9,1% en comparación con el mismo periodo del año anterior. Del total de ellos, 889.527 viajaron desde y/o hacia territorio nacional (+12,6%) y 596.855 lo hicieron al extranjero (+4,2%).

El número de vuelos realizados aumentó un 1,9%, al registrarse 14.262 operaciones, de las que 14.110 fueron de tipo comercial.